

POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

Rose Christiane Ossouka Raponda chez Lucie Milebou Aubusson-Mboussou

J.KOMBILE MOUSSAVOU Libreville/Gabon

E Premier ministre, Rose Christiane Os-√souka Raponda, a poursuivi, hier, la série de rencontres qu'elle a entamée au lendemain de sa prestation de serment et celle des membres de son équipe, 🕿 mercredi dernier, au palais de la présidence de la République, devant le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. De fait, la cheffe du gou-

vernement s'est rendue au Sénat où elle s'est entretenue avec la présidente de cette institution, Lucie Milebou Aubusson-Mbouss o uOccasion pour les deux personnalités de s'accorder sur la nécessité d'asseoir

Nécessité d'asseoir une «collaboration saine, franche et efficace entre le gouvernement et la chambre haute du Parlement basée sur le strict respect du principe de la séparation des pouvoirs»



La présidente du Sénat, Lucie Milebou Aubusson-Mboussou, et le Premier ministre, Rose Christiane Ossouka Raponda, lors de leurs échanges.

une "collaboration saine, franche et efficace entre le gouvernement et la chambre haute du Parlement basée sur le strict respect du principe de la séparation des pouvoirs". Sur ce, Lucie Milebou Aubusson-Mboussou a vivement félicité son interlocutrice pour sa nomination à la Primature, tout en l'encourageant à mener à bien, avec détermination, sa mission pour le bien-être des populations. Après le Sénat, Rose Christiane Os-

souka Raponda s'est rendue à la Cour constitutionnelle où elle a également eu des échanges avec la présidente de cette haute juridiction, Marie-Madeleine Mborantsuo (Nous y reviendrons). À noter que, jeudi dernier, le Premier ministre était l'hôte du secrétaire général du Parti démocratique gabonais (PDG), Éric Dodo Bounguendza.

Le Liban salue le leadership féminin au Gabon



Marie Françoise Dikoumba et Aline Younès (d) après leur entretien.

Adjaï N. Libreville/Gabon

A promotion féminine au Gabon, le nouveau corona-✓virus, la contribution de la communauté libanaise dans le plan de relance de certaines filières socio-économiques. Telles sont les thématiques qui étaient au centre des échanges que Mme Aline Younès, ambassadeur du Liban au Gabon a eus dernièrement avec le gouverneur de la province de l'Estuaire, Mme Marie-Françoise Dikoumba. Avec la nomination d'une femme au prestigieux poste de Premier ministre, chef du gouvernement, l'entrée de plusieurs femmes au gouvernement et la promotion des femmes à des postes de haute responsabilité comme dans les gouvernorats provinciaux, la diplomate libanaise a tenu à féliciter les autorités gabonaises de cette prise en compte du potentiel que les femmes peuvent apporter dans la bonne conduite des

affaires du pays.

En présence des collaborateurs du gouverneur, les deux femmes ont également abordé le sujet du nouveau coronavirus et ses ravages socio-économiques qui ont affecté la réalisation de certains projets. Ces effets néfastes ont surtout altéré le processus d'investissements dans lequel la communauté libanaise s'était engagée auprès des autorités gabonaises. Cet élan a été compromis par l'apparition du Covid-19. Ces projets concernent la construction d'usines pour lesquelles l'acquisition des terres serait indispensable.

C'est dans cette optique que la diplomate a sollicité de son interlocutrice l'appui des démarches dans ce sens auprès des administrations compétentes. Il faut souligner que la création de ces usines débouchera sur une importante offre d'emploi, la formation et l'acquisition d'une expérience professionnelle des jeunes dans la province de l'Estuaire.

Donner un coup de fouet à la MRSE

Yannick Franz IGOHO Libreville/Gabon

LOI Nzondo, secrétaire adjoint 2 du Parti démocratique gabonais (PDG), chargé des Relations avec les partis politiques et associations, vient de prendre son bâton de pèlerin à la faveur d'une tournée de consultations des formations politiques alliées. Objectif: raviver la Majorité républicaine et sociale pour l'émergence (MRSE) aphone et atone depuis un bon moment.

Après avoir rencontré les responsables du Centre des libéraux réformateurs (CLR), de "Restauration des valeurs" (RV), de

"Conscience et action citoyenne" (CAC), des "Sociaux-démocrates gabonais" (SDG) et du

avec ses précédents interlocuteurs, Éloi Nzondo a discuté avec le leader de l'UDERE de la «convention-forum», en gestation. "Bloc démocratique chrétien", (BDC), l'émissaire du "parti au pouvoir" a échangé avec Victor Missanda, tête de file de l'Union démocratique et républicaine (UDERE), en début de semaine.

Comme avec ses précédents interlocuteurs,

Éloi Nzondo a discuté avec le leader de l'UDERE de la "convention-forum", en gestation, des partis alliés au PDG. "J'ai été instruit par le secrétaire général de mon parti de rentrer en contact avec tous nos partenaires politiques ayant participé au Dialogue d'Angondjé afin que nous puissions revoir la charte de la majorité", a déclaré l'envoyé du PDG. La séance de travail avec ce dernier a été appréciée par son hôte, Victor Missanda qui, sans langue de bois, a pointé du doigt les écueils plombant le bon fonctionnement de la MRSE dont la question du financement des partis politiques de la majorité et l'absence de concertation depuis



Eloi Nzondo échangeant avec Victor Missanda, président de l'UDERE.

les élections couplées de 2018. "Durant nos échanges, nous nous sommes accordés sur la nécessité de renforcer notre partenariat. Étant donné qu'on ne s'est plus vu depuis les élections jumelées d'octobre 2018. C'est en raison de

tout cela que le secrétariat exécutif a bien voulu nous rencontrer. Notre hôte a également profité de cette occasion pour nous inviter à revoir la charte de la majorité afin de corriger les faiblesses", a déclaré Victor Missanda.